

QUARTIER DE LA GARE

LE QUARTIER DE LA GARE À L'AUBE D'UNE TRANSFORMATION

En 2020, un ambitieux projet a été dévoilé autour des gares de Poissy, Aubergenville et Mantes-la-Jolie. Un programme de 110 millions d'euros auquel abondent plusieurs partenaires : l'État, la Région, le Département des Yvelines, Île-de-France Mobilités.

Un investissement considérable pour l'irrigation du territoire. Il s'agit de développer l'intermodalité (la connexion des différents modes de transports), d'améliorer le stationnement et l'accessibilité pour que la nouvelle ligne profite à l'ensemble des habitants.



Aux abords de la gare principale de Mantes-la-Jolie, les deux stations de bus de chaque côté seront réaménagées. Le parvis Nord (côté Mantes-la-Jolie) sera dédié aux piétons, cyclistes et autres modes de déplacement doux. Les parkings aériens seront réhabilités et modernisés. Enfin, l'ensemble des espaces publics et des voiries adjacentes sera repensé et doté de nouveaux équipements (stationnements vélos sécurisés et en libre-accès, déposes-minutes, etc.)

Ce « pôle d'échanges » sera conçu comme un véritable lieu de vie, avec des services essentiels : boutiques, cafés, restaurants, boîte postale...



Les aménagements des espaces situés autour de la gare contribueront à l'essor de l'offre commerciale, à l'animation du quartier et à son rayonnement. Outre ces travaux d'aménagement propres à la gare et à ses abords, l'arrivée du **RER E** ouvre la voie à la restructuration et au développement d'un nouveau quartier à caractère mixte, au cadre de vie modernisé et embelli.

